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会  議  録 

 

審議会等の会議を次のとおり開催しました。 

 

【審議会等の名称】 

令和６年度第２回綾瀬市スポーツ推進審議会 

 

【開催日時】 

令和６年１０月１７日（木）１３時３０分から１４時２０分まで 

 

【開催場所】 

綾瀬市役所窓口棟３階３１４会議室 

 

【議題】 

（１）令和５年度綾瀬市民スポーツセンター等スポーツ施設指定管理者の管理運営状況に

ついて 

（２）令和５年度綾瀬市スポーツ推進計画事業報告及び進捗管理について 

（３）令和６年度事業の進捗状況について 

（４）学校運動部活動の地域移行について 

 

【出席者】 ※会長◎、副会長○ 

（委員）◎佐藤達美、〇齊藤米夫、新倉賢一、野中幹子、上山智也、住田順二、平井弥佳、

万力梨奈 

（指定管理者）ミズノグループ 長瀬統括責任者 

（事務局）健康こども部長 スポーツ課長 他３名 

 

【傍聴者数】 

   ０名 

 

【問い合わせ先】 

（担当）綾瀬市健康こども部スポーツ課スポーツ推進担当 

（電話番号）０４６７－７０－５６５６ 

（メールアドレス）wm.705656@city.ayase.kanagawa.jp  

 

 

 

 

様式２ 
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【内容】 

１ 開 会 

（事務局） 

スポーツ課長より定刻に開会。 

２ あいさつ 

（会 長） 

佐藤会長よりあいさつ。 

３ 議 題 

（事務局） 

定数について、９名中８名の委員が出席、審議会規則第４条第２項の規定に則り定足数

に達した旨を確認。 

 会議録について要点筆記とし、会長が確認して作成することを確認。 

 

（１）令和５年度綾瀬市民スポーツセンター等スポーツ施設指定管理者の管理運営状況に

ついて 

指定管理者の長瀬氏より、資料を基に令和５年度の管理運営状況について報告を行った。 

【質疑・意見等】 なし 

 

（２）令和５年度綾瀬市スポーツ推進計画事業報告及び進捗管理について 

事務局より資料に基づき、スポーツ推進計画掲載事業の事業報告を行ったほか、年間の

スポーツ事業について報告を行った。 

【質疑・意見等】  

委 員：全国大会等出場奨励金についてどのような人がもらっているのか。 

事務局：全体では３７人・２７大会に出場された方に、奨励金として１０，０００円を交

付しており、種目はバドミントン、水泳、BMX、チアリーディングなどの種目で全

国大会等に出場されている。 

 

（３）令和６年度事業の進捗状況について 

事務局より資料に基づき、令和６年度の予算執行状況について説明を行った。 

【質疑・意見等】  

委 員：綾瀬スポーツ公園多目的広場の人工芝の張替えは予定していないのか。中学生の

大会で使っているのを見たらけっこう芝が短くなっているようだった。 

事務局：綾瀬市スポーツ推進計画に施設改修について記載されており、令和６・７年度に

計画していたが、状況を見ながら計画的に予算化を検討していく。 

委 員：スポーツセンターのテニスコートなど日よけが少なく、熱中症対策などのテント

の対策は考えていないか。 

事務局：施設の熱中症対策は市でも考えており、今後予算化も含めて検討していく。 
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（４）学校運動部活動の地域移行について 

事務局より資料に基づき、部活動の地域移行について説明を行った。 

【質疑・意見等】  

委 員：子どもが減れば先生の数も減るので、専門的な指導ができなくなっていくという

状況の中では、生徒のスポーツ活動が衰退しないように環境を整備していきたく、

協議会で議論を重ねている。 

委 員：以前の会議で中学校単位ではなく、合同チームで大会に出るようになるような話

をしていたが、今もその方向か。 

事務局：学校、種目によって規定の人数に達しない場合は、合同チームで練習や大会に出

るようになる。今年度から陸上、野球、バドミントン、バレーボールが合同での

活動も含めてモデルケースとして検証をおこなっている。 

委 員：高校の部活動は競技志向から健康志向にシフトしているところも多いが、保護者

が部活動を熱心にしていた世代の方が多いので、保護者からの期待が高い部活動

もある。 

    高校の部活動については、合同チームは認められたがクラブチームの大会参加は

認められていない。 

 

６ 閉 会 

その他意見はなく、議事はすべて終了。 

 以 上 


